
【進路指導】 １年全・２年全 進路学習 (2022.2.14)

２月１４日（月），１・２年生全員が「進路学習」に取り組みました。２年生は，より早い段階で具体的な進路

決定に向け，それぞれが希望する大学や専門学校，企業関係など３２分野の担当者からの説明を１７会場

に分かれて伺いました。

▲希望する進学先の説明をリモートで聴いています ▲広い会場を６つのブースに分けて説明を聴いています

▲今田・三浦両先生から調理関係の職業講話を受講中 ▲奈良先生から一般企業についての講話を受講中

▲仙台大学の先生が来校し，生の説明を聴くことができました ▲一人１ブースの分野もありました

☆☆ 生徒のメモから① ☆☆

【普通２年・髙橋和久くん】 大学の学びは答えを見つけることで，電気科はエネルギーとして活用する装置などを学び，電

子科は情報の伝達や計算への応用について学ぶところであることを教えて頂きました。（進学：工学系（電気・電子））

【福祉２年・佐藤陽くん】 企業には規模によってメリット・デメリットがあるので，企業の研究をしっかりと行うこと。自分の希

望のものが来ないかもしれないので，こだわってばかりはいられないこと。欠席日数が多いだけで，受け付けられない

場合もあることなど，常識を学ぶことの大切さを学びました。（就職：一般企業）

【食文化２年・清水日菜さん】 栄養は理系であるが，食育・地産地消は文系である。食品関係の企業に就職するにも（管

理）栄養士の資格が必要な所と必要ない所とがあること。栄養士の養成等について学びました。（進学：栄養・食物系）



▲資料配付中

←SUサテライト(仙台大
学サテライト＝高校校
舎隣接･法人棟内)から
１年各教室に配信

１年生はそれぞれの教室で３分野の方々によ

る「パネルディスカッション」を聴きました。

☆☆ 生徒のメモから② ☆☆

【スポーツ２年・佐藤美咲さん】 仙台大学は学業と部活動がしっかり両立できる環境が整っており，就職活動にも有効な

資格を取得することができることが分かりました。特に，楽天，ベガルタ仙台，仙台89ersと協定を締結していることが印

象的でした。６つの学科について詳しく教えていただきました。（進学：仙台大学）

【スポーツ２年・三浦瑞貴さん】 東京からの中継でチョコレートの製造工程を見ました。バレンタインやハロウィンなどのイ

ベント時には，その分野の企業にとって売り上げが伸びるなどの話が印象に残りました。製菓の学校はほとんど実習で

すが，開発・栄養系を学ぶ食品分野の学校もあることなどを知りました。（進学：製菓・製パン系）

☆☆ 生徒の感想 ☆☆ 【普通科１年 ： 櫻井沙霧さん】

自分の将来の姿や職業について考える機会は，今までも何度かありましたが，実際に大学関係の方，

企業関係の方，進路アドバイザーの方などからお話を聞くのは初めてでした。１時間という短い時間では

あったものの話の内容もとても現実的で，有意義な時間になりました。最終的なゴールが思い浮かんで

も，そこにたどり着くまでの道のりを考える経験がなく，現時点ではあまり具体的な答えにたどり着くことが

できませんでした。しかし，今回のパネルディスカッションを聞いて，自分の進路について深く考える良い

機会とすることができました。情報を集めるところから始め，悔いの残らない進路選択ができるようにした

いと思います。


